

RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DEL DOMINGO

Entrada de la Iglesia al Cielo



LA ESPERANZA DE LA RESURRECCION ES EL FUNDAMENTO DE LA FE CRISTIANA

PROFETA DR. DAVID OWUOR

04 DE JULIO DEL 2021

Apocalipsis 1:4-5 (RVR)

Gracia y paz a vosotros, del que es y que era y qué ha de venir, y de los siete espíritus que están delante de su trono; 5-y de Jesucristo el testigo fiel, **el primogénito de los muertos**, y el soberano de los reyes de la tierra.

Aquí Dios está introduciendo a Jesucristo, mostrándoles las credenciales y lo está llamando el testigo fiel y el primogénito de entre los muertos. Este es el mensaje que el Señor esta introduciendo a la iglesia; su hijo, por sus credenciales. Y al llamarlo el primogénito de los muertos, es un tremendo mensaje de la cruz de Jesucristo y que Dios Padre, mi amigo. Cuando Él dice que el primogénito de entre los muertos, el Señor especialmente está celebrando la vida de resurrección que Jesús compró con su propia vida. Está celebrando la victoria del Mesías. Y al decir que él es el primogénito de entre los muertos, está celebrando el triunfo del Mesías, como un campeón, lo esta celebrando como un rey triunfante, como el que derrotó a satanás. Porque satanás trajo el pecado, y el pecado trajo muerte. Cuando lo llamó el primogénito de entre los muertos, esta celebrando el poder del Mesías.

Yo he visto la venida del Mesías. Hoy Dios el padre, me habló por voz. Así que bendecido pueblo, este anuncio de la venida del Mesías es perpetuo y consistente, hasta que ocurra y Como puedes ver que pronto el Mesías llegara y se llevará la iglesia. Y esta diciendo que Cristo Jesús, es el primogénito de entre los muertos, también vimos que hay un tremendo mensaje que viene de ahí, y que Dios le esta entregando a la iglesia y esta diciendo aquí claramente, que había pecado, Dios esta anunciando que había pecado y que la paga de pecado es la muerte, y es por eso que dio a su Hijo Unigénito, para que muriera por ustedes; nuestro Señor Jesucristo.

Esto es lo que esta celebrando cuando dice el primogénito de entre los muertos. Dice que nos esta apuntando a la cruz, donde esta la reconciliación con Dios. Pero nuevamente en este lugar, vimos claramente que el Señor Dios, esta apuntando al premio de su salvación. Lo que le costo al cielo y lo que le costo a Dios de salvarte del pecado, cuando dice que Jesucristo, es el primogénito de entre los muertos.

Entonces el Señor, esencialmente esta diciendo que tu salvación fue comprada a precio. Le esta poniendo la gravedad y la importancia de esa salvación que usted ahora disfruta cuando caminas en la tierra. Él está trayendo un serio caso contra la iglesia que ha trivializado, a minimizado esta salvación. Esta diciendo que parte de la trinidad tuvo que venir a morir por ti. Esta presentando una acusación a la humanidad, porque él vino a comprar y a ofrecerte la redención, a darte la Gracia, que ahora te ayuda a arrepentirte. Te concede el arrepentimiento y reconciliación. Y vimos claramente, que el sufrimiento del Mesías, que el sufrió agonía, sufrió dolor físico, abuso, tortura, y trauma emocional, también trauma espiritual porque Dios lo separo totalmente de Él mismo. Y nunca se habían separado la Trinidad de eternidad a eternidad. Este es un tremendo mensaje que el Señor te esta dando ahora.

Entonces yo intente darte este mensaje profundo cuando el dice, el primogénito de entre los muertos, y llegamos a un lugar cuando él estaba en el Huerto de Getsemaní y vimos claramente, que eso fue profetizado hace mucho tiempo en el libro de Génesis 3:15. Cuando el Señor lo dijo claramente allí. Que llegaría y él iba aplastar la cabeza de la serpiente, y la serpiente le iba a herir su talón. Ese es el sufrimiento que ves ahora en el Huerto de Getsemaní y que el Señor esta pasando. Aleluya!, en este lugar es cuando, el Mesías por primera vez, quería huir de la misión.

Regresemos al huerto de Getsemaní y vamos a ver los eventos.

Lucas 22:39-42(RVR) 39 Y saliendo, se fue, como solía, al monte de los Olivos; y sus discípulos también le siguieron. 40 Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no entréis en tentación. 41Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró, 42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.

Tremendo tiempo, el momento ahora que ha llegado. Él fue conocido como el hijo de Dios, y también como el Hijo del hombre y puedes ver ahora que se esta revelando ahora la rama que salió. Vayamos ahora para que puedan entender el costo de la salvación. Porque el Señor me llevó dentro de la gloria, dentro del cielo y yo vi la Iglesia dentro del cielo después me regreso a la tierra, para que yo les pueda comunicar, la gravedad que pronto serán llevados a la gloria. Él me regreso a la tierra después de estar en el cielo y ver la Iglesia en el futuro dentro del cielo, para que yo pudiera comunicarle la gravedad y la importancia de la salvación de Jesús y la gracia. Eso es lo único que te puede llevar dentro del Reino, al Reino de la gloria y a la vida eterna.

Vimos el sufrimiento del Mesías, el Cristo está diciendo: Yo no puedo beber de esa Copa, entonces vemos, cuando él dice yo no puedo beber esa copa. Parece, que la probó y dijo, yo no puedo probar esto con mi lengua.

Para que entiendas que la salvación que ustedes tienen necesitan tomarla seriamente para que te lleve al Reino de Dios, si no lo tomas seriamente, vas a ser parte de la gran cantidad de la Iglesia que se va a infierno.

Entonces, bendecido pueblo, vemos aquí muy claro, que él quiere dejar esa misma misión por la cual él llegó. Y vimos en el salmo 75:8. Antes de leer el libro de Juan 18:11. Leamos juntos:

Salmo 75:8(RVR) Porque el cáliz está en la mano de Jehová, y el vino está fermentado, Lleno de mistura; y él derrama del mismo; Hasta el fondo lo apurarán, y lo beberán todos los impíos de la tierra.

- En otras palabras el Señor Dios Todopoderoso esa listo, para recompensar a los malvados por la maldad que han hecho sobre la tierra. Los rebeldes por su rebelión lo que han hecho en la tierra.

En el Salmos 75:8 y vimos que esto es una gran advertencia para esta generación. Porque el Salmos 75:8; cuándo los regrese al jardín de Getsemaní, cuando Jesucristo dijo, por favor, quítame esta Copa, no la puedo beber. Y le pidió al Padre, si es tu voluntad, pasa de mi esta copa. Y vimos que no fue la voluntad del Padre y el Padre, no le quitó esa copa al Mesías que tanto ha amado. En la mano del Señor, hay una copa de vino espumante, mezclado con especias, y cuando él lo derrame, todos los impíos de la tierra, habrán de beberlo, hasta las heces.

La eternidad de Dios es una. Dios no le quita la copa a Cristo, porque sino de otra forma ustedes no tuvieran la salvación, no hubiera salvación para la humanidad, no hubiera redención. No hubo otra manera de redimir a la humanidad del pecado. Porque la paga del pecado es muerte. La única forma es que alguien puro venga y muera por la humanidad. Y vemos que tú, en tu estado mortal, no puedes pagar esa deuda. Esa deuda eterna que se le debe a Dios eternamente. Vamos a repetirlo, Dice: que esa ofensa eterna ,ha ofendido la gloria eterna de Dios. No hay manera de poder pagar en nuestra forma mortal. Alguien u otra persona que no es mortal, tiene que venir a pagar tus deuda. La paga de la muerte que debes al Señor.

Por eso es que el Cristo tuvo que venir. Vemos claramente, bendecido pueblo. Que el hecho que Dios Padre no le quiso quitar la copa a Jesús en el jardín de Getsemaní es prueba de que Dios tiene que juzgar el pecado. Dios estaba esencialmente diciendo que el pecado tiene que ser juzgado,

Por eso dice en el Salmo 75:8 que él está listo para derramar esta copa. Y yo he visto esa copa siendo derramada sobre todo los impíos de la tierra.

Sin embargo, el Señor dijo: Por favor quítame esta copa. Oh! yo quiero mirar el contenido de esta copa. ¿ Qué fue lo que Jesús vio? ¿Qué fue lo que él vio en esa copa?

En estos días antes de la venida del mesías puedas tomar la salvación. Más claramente, está diciendo aquí, Padre, quítame esa copa, si es tu voluntad. Pero que no sea mi voluntad. Entonces finalmente el Señor no se la quitó, porque es la voluntad de Dios que él tomase esa copa. Dios, ahí pensó mucho en nosotros que permitió que Cristo, pasará por esa agonía ,por ese trauma, el trauma espiritual.

Entonces paso a paso, esta noche bendecido pueblo, vamos a ir mas profundo.

Juan 18:11 (RVR) Jesús entonces dijo a Pedro: Mete tu espada en la vaina; la copa que el Padre me ha dado, ¿no la he de beber?

Nuevamente el Señor refiriéndose a esa copa.

Marcos 10:38(RVR) Entonces Jesús les dijo: No sabéis lo que pedís. ¿Podéis beber del vaso que yo bebo, o ser bautizados con el bautismo con que yo soy bautizado?

- Otra vez el Señor Jesús, refiriéndose a la copa de la ira de Dios, la copa del sufrimiento. ¿Qué era lo que tenía esta Copa? Para que puedan entender lo que el Mesías paso por nosotros. Que no sean como la Iglesia moderna que han trivializado la salvación de Jesús. Y yo dije que él llegó del cielo sabiendo que esta era su misión. Y sabía muy bien, que venía a tomar esa copa de la ira de Dios.

Pero ves finalmente cuando llega el momento, él quiere huir de la copa..

En el libro de Isaías 11, Quiero presentarles la parte del Mesías o la parte por la cual el Mesías quería huir de esa misión. Yo quiero mostrarles la parte cuando el Mesías, quería huir de esta copa.

Isaías11:1:4(RVR) Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago retoñará de sus raíces. 2Y reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, espíritu de conocimiento y de temor de Jehová. 3Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. No juzgará según la vista de sus ojos, ni argüirá por lo que oigan sus oídos; 4sino que juzgará con justicia a los pobres, y argüirá con equidad por los mansos de la tierra; y herirá la tierra con la vara de su boca, y con el espíritu de sus labios matará al impío.

Versículo 5: y será la justicia cintos de sus lomos y su fidelidad, ceñidor de su cintura.

Esto esta hablando del linaje humano del Mesías. El Mesías que llegó como un siervo. Ahí ves como en Zacarías 3, lo llaman el retoño. Cuando el Mesías llega como un siervo, en su linaje humano, él es llamado retoño o la vara del tronco. En Filipenses , vemos al Mesías, pedir que la copa, sea quitada de él.

Filipenses 2: 6-11(RVR) 6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz. 9 Por lo cual Dios también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, 10 para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; 11 y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor.

- En otras palabras la muerte más humillante.

Y que toda lengua confiese que Jesucristo es Señor para gloria de Dios Padre aleluya! Ves aquí el linaje del Mesías, que estaba huyendo de la copa. Llegó como Hijo de Hombre, Hijo de Dios. Cuándo fue el

momento de morir, para nosotros, él tuvo que cargar ese linaje, era la única manera que podía comprar la muerte para nosotros.

Entonces, ¿Qué fue lo que vio el Mesías? ¿Qué fue lo que Jesús vio, que hizo que quisiera huir?. Porque en el Huerto de Getsemaní, probablemente no era Cristo, era Jesús. Ahora es Jesús en su forma humana. Lo que hizo que él sintiera el mismo dolor que ustedes sienten.

Romanos 5:12.RVR Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron.

En el Jardín era Jesucristo en su forma humana, pero recuerda que son dos en uno. Todavía él es el Cristo. Pero ahora la forma humana quería huir de la copa por el dolor. Algo que él vio, es lo que yo quiero revelarles aquí. E incluso Cristo, Jesús, el hijo, Ve algo que lo hace querer huir.

Y quiero empezar a explicarles y es que Él no tiene pecado de la eternidad a eternidad y de repente, como el pecado entró a el mundo por un hombre, y por el pecado, la muerte. Así, la muerte pasó a todos los hombres. Recuerda que él no tenía pecado, él nunca había pecado; Jamás pecó. Era sin pecado de eternidad a eternidad y de repente, ahora cuando él mira adentro de esa copa él ve todo el pecado de la humanidad y él está supuesto a tomar y a beber.

Te puedes imaginar a ese Dios, un Dios sin pecado separado totalmente del pecado, es Inculpable no tiene culpa y ahora está supuesto a tomar el pecado de toda la humanidad. Y dice. Ay! No!, yo no puedo beber esto. ¿Te puedes imaginar el pecado de toda la humanidad desde la creación? Estoy hablando también de los prostíbulos.... y de todas las ciudades de la tierra en una copa y él está supuesto a beberse esto. Todas las fornicaciones de la humanidad, te puedes imaginar todos los abortos de la tierra. ¿Te imaginas? Todos los asesinato que ocurren, todos los divorcios, las mentiras, la corrupciones, los robos; todo esos pecados. Ahora él tiene que tomarlos y él dice, no puedo hacerlo. Él es sin pecado. Todos los pecados que se cometen en sus hogares a través de toda la tierra, Él está supuesto ahora a tomarlos. Y él tiene que poseer este pecado.

2 Corintios 5:21(RVR) Al que no conoció pecado por nosotros, se hizo pecado. Para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.

- Entiendes porque él quiso correr de esa Copa. Hasta que Dios Padre tuvo que mandar un ángel para que lo fortalecerá. Significando que él quería rechazar eso. Hasta que llegó ese ángel que lo confortara y que lo alentarán y lo fortaleciera. Fueron tiempos muy difíciles de tener que tomar esa copa y beber esa copa. Él se cayó 3 veces, se tuvo que levantar. ¿Te puedes imaginar el Salvador cayéndose en el piso y levantándose tres veces y clamando al Padre?

Eso es lo que el Señor se estaba refiriendo en Apocalipsis 1:5, el primogénito entre los muertos, que te acuerdes del sacrificio, que te recuerdes el precio de su redención. Está diciendo aquí que al Mesías esta

traumatizado, angustiado, está consciente que cuando él tome esa copa enfrente, está el horror, es insoportable e increíble.

Él sabía que enfrente de él estaba el sufrimiento el látigo que removía la carne porque tiene unos aros de metales. Ese látigo que desgarraban la carne cuando lo usaban, él sabía que eso le esperaba. ¿Estás consciente de lo que costo para que usted naciera de nuevo? ¿Por qué que esta generación está jugando con la salvación? . Puedes ver lo que Jesús vio en la copa, todo el pecado de toda la humanidad de la que ha nacido y la que no ha nacido. Él pudo ver que debido a ese pecado de toda la humanidad de todos los hombres les esperaba sufrimiento al beber esa copa.

Lucas 9, todavía estamos hablando de la copa, esa copa que el Señor esta exaltando en Apocalipsis 1:5, Mira, como el tomó de la Copa de la ira de Dios y ganó para ti redención, la vida de resurrección, la Gracia que ganó para ti, compró para ti la salvación, es mucho lo que Dios está diciendo aquí, cuando Dios dice que él es el primogénito de los muertos. Él demostró, le dio un tremendo mensaje que él ha ido a la muerte y ha regresado. En otras palabras, El Rey Triunfal, Él está cabalgando sobre la gloria de su victoria, que sólo él, puede ser. Nadie se compara a Jesús. Le está diciendo a la Iglesia que no hay redención, ni ninguna religión, que pueda traer la Cruz que Jesús te trajo. Está diciendo, que no hay ninguna religiones, nadie murió y resucitó. Pero Jesús murió y resucitó. Y esa es la confirmación de que su autoridad y poder para redimir al hombre de la muerte.

Lucas 9:22(RVR) y diciendo: Es necesario que el Hijo del Hombre padezca muchas cosas, y sea desechado por los ancianos, por los principales sacerdotes y por los escribas, y que sea muerto, y resucite al tercer día.

- Mira lo que el hijo del hombre estaba mirando en la copa, la ira de Dios. El hijo del hombre tiene que padecer muchas cosas y que ser desechado por los ancianos, por los principales, por los sacerdotes y por los escribas y que sea muerto y resucitado al tercer día.

Imagínate que tú eres el Dios, el creador, tienes una supremacía del Mesías, él es el Mesías, el Dios Supremo, el poderoso Dios, Padre eterno, príncipe de paz ,maravilloso consejero, primogénito, el redentor, El Salvador. Te puedes imaginar que ese es él, Y cuando él mira en esa copa, la copa del sufrimiento, Él ve como su propia creación lo viene a arrestar y llevarlo allí. Y al día siguiente muy temprano en la mañana lo presentaron, si miras en el libro de Marcos 15, lo presentaron muy temprano en la mañana a todos los escribas y los maestros de la ley. Te puedes imaginar que este es Dios que ahora está siendo arrestado por su propia creación. Y entonces. Él es sin culpa, no tiene pecado, Él no ha cometido ningún pecado. Y sin embargo, por falsa acusación, dicen que él lo hizo. Imagínate en esta vida en la tierra es doloroso cuanto más el Mesías lo acusaron falsamente, entonces lo sentenciaron a muerte.

Los sentenciaron a la muerte, esto era lo que el Mesías esta mirando dentro de esa copa. Estaba viendo que lo estaban golpeando con ese látigo que tiene aros de metal, que desgarrar la carne. Te puedes imaginar, lo que él Mesías, estaba mirando dentro de esa copa y porque él rechazó esa copa.

Isaías 52.13-14(RVR) 13 He aquí que mi siervo será prosperado, será engrandecido y exaltado, y será puesto muy en alto. 14 Como se asombraron de ti muchos, de tal manera fue desfigurado de los hombres su parecer, y su hermosura más que la de los hijos de los hombres.

No parecía un humano en la Cruz. Como un animal. ¿Te puedes imaginar como el Mesías está viendo dentro de esa copa? Incluso los animales, no se ven así. Cuando él se le dio la Copa, cuando el Padre le dio la copa. ¡Oh! yo no quiero tomar eso dijo, hasta que un ángel fue enviado a alentarle, confortarlo a decirle, está bien, ve! y has eso.

Y su hermosura más que la de los hijos de los hombres. Él fue totalmente desfigurado por la tortura y el abuso y lo golpearon de una manera que jamás un hombre ha sido golpeado, lo dañaron. Entonces, ¿entiendes lo que el Mesías estaba mirando dentro de esa copa? Su apariencia fue desfigurada más allá de cualquier hombre. Y su hermosura más que de los hijos de los hombres. Eso es lo que el Mesías estaba viendo dentro de la copa del sufrimiento que Dios le estaba dando, la copa de la ira de Dios, insoportable contra el pecado, la copa de la ira de Dios que esta contra el pecado.

La ira de Dios contra el pecado, Insoportable y esto es lo que vas a tomar, si no te arrepientes hoy y recibes a Cristo y vives santamente para entrar al cielo. Y vas a recibir todo esto, lo que el Mesías quería huir, lo que él vio a través de esa copa Sino te arrepientes.

En Isaías 53:5, puedes ver lo que Jesús vio en la Copa.

Isaías 53:5(RVR) Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados.

- ¿Sabes cómo se muele las uvas y los olivos en la tuba? .. Mas él fue herido por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados. El castigo de nuestra paz fue sobre él. Por sus llagas fuimos sanados.

Versículo 10: Con todo eso, Jehová. Lo quiso quebrantarlo sujetándole. A padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado. Verá linaje Y vivirá por largos días y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada.

- Dice que era la voluntad de Dios molerlo. Así como exprimen las uvas, así fue molido, Es como poner a Jesús entre 2 piedras y aplastarlo. Para que entiendan el contenido de esta copa y el porqué él quiso huir, de esa Copa

Lucas 22:44(RVR) Y estando en agonía, oraba más intensamente; y era su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la tierra.

- Que tremendo que estando en agonía oraba más intensamente.

Ezequiel 23:33(RVR) Eras llena de embriaguez y de dolor por el cáliz de soledad y de desolación, por el cáliz de tu hermana Samaria.

- Él lo llama la copa de la ruina y de la desolación. ¿Entiendes ahora el sufrimiento del Mesías? El Dios el Padre, mi amigo eleva al hijo cuando habla en Apocalipsis 1:5 sobre el primogénito de entre los muertos.

Isaías 51:17(RVR) Despierta, despierta, levántate, oh Jerusalén, que bebiste de la mano de Jehová el cáliz de su ira; porque el cáliz de aturdimiento bebiste hasta los sedimentos.

- Hablando del sufrimiento y de la agonía y la copa de la ira de Dios. Y ahí estamos viendo la ira de Dios en esa Copa. La copa de insoportable ira de Dios.

Apocalipsis 14:11.(RVR) y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su nombre.

- Que sube para siempre el humo de su tormento sube para siempre de eternidad en eternidad. Esa era la copa que el Mesías estaba mirando.

Mateo. 27:46(RVR) Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?

- Para que entienda esta tremenda Copa que el Señor Jesús tomó por ti. Para que le puedas dar un poco de consideración al Mesías, que puedas considerarlo a él mientras estás viviendo tu vida aquí en la tierra.

De eternidad en eternidad. Dios el padre y el hijo nunca se habían separado. Pero el Mesías, en esta copa, Él vio que el cielo iba a cerrarse, lo iba a apartar debido al pecado de la humanidad. Aleluya!

¿Por qué que el señor le permitió pasar por todo esto? ¿Por qué tuvo que pasar por todo esto?

1 Corintios 11.24-25(RVR) y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; haced esto en memoria de mí. 25Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí.

- El Mesías vio que su cuerpo iba a ser quebrantado en la Cruz. El Señor esta diciendo lo siguiente. Que desde que se movieron de la esclavitud y salieron de Egipto, por medio de esa Nube de Jehová el Padre, mi amigo. Desde que llegaron de Egipto, a la tierra prometida, El calendario fue marcado como la fiesta mas importante la Pascua, una instrucción que fue dada por medio de esta nube. Y al hacerlo eso es para que se acuerden de su liberación en Egipto, de la esclavitud originalmente. La última Pascua llegó, y Cristo Jesús estaba cenando con sus discípulos y cambió el pacto, y ahora presentó la copa de su sangre. Está diciendo, para aquellos que aceptan a Cristo,

como su Señor y Salvador, que si se arrepienten, y se alejan del pecado y son Santos y justos, beberán de esta copa de nuevo pacto, La copa de la sangre de Jesús. Eso te salvará.

- Entonces Jesús reemplazo esa copa de la ira de Dios con la copa de su sangre, la copa que trajo. Te dio la oportunidad y te ofreció el privilegio, ahora de tomar otra copa de la sangre de Jesús, porque, ya Jesús, se había tomado esa copa de la ira de Dios. Por qué ahora, se podría tomar de la copa de la sangre de Cristo. Y le dijo a los hijos de Israel, hagan esto en conmemoración de su salida de Egipto de la esclavitud. Pero cuando Jesús presentó la nueva copa de sangre, y les dijo; siempre hagan esto; para que siempre se acuerden del sufrimiento del Mesías.
- ¿Por qué es que la Iglesia de hoy se ha olvidado?. ¿Por qué la Iglesia actual, se le olvidado el precio de su liberación?. ¿Por qué se te ha olvidado la Cruz y la sangre, y el sufrimiento del Mesías? Ellos ahora han echado afuera la Cruz y prefieren el Evangelio de la prosperidad. Ellos Prefieren el cristianismo moderno, un Evangelio moderno. Lo que él está diciendo es que hagan esto en memoria de mi recuerden el precio que yo pagué por ti. La presente Iglesia está llena de falsos profetas del dinero, Falsos predicadores del dinero y están en la inmoralidad allá afuera. Falsos evangelistas, falsos pastores. La prosperidad que ellos predicán, el evangelio de la prosperidad del dinero aquí y ahora. ¿Porque has olvidado tan rápido cuando él te dijo, has esto en memoria de mí? Que hagas lo que él dijo que hicieras en memoria de él.

Santiago 1: 2-4(RVR) Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna.

- Esta es la manera que él quiere que se acuerden de él. ¿El señor está diciendo que él espera, que los que hemos tomado de la Copa de la sangre de Cristo, enfrentemos las diversas pruebas. ¿Cuál es el mensaje Cuando Dios Padre pronuncia a Jesús, como el primogénito de los muertos?

**Las promesas que ese sufrimiento le dejó a la Iglesia.
Las bendiciones que dio Dios y puso ante la Iglesia este sufrimiento.**

Juan. 14:1-3(RVR) 1No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. 2En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. 3Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

- El Señor está esperando que debido al sufrimiento de Cristo, debido a tu salvación, ahora tus ojos deben estar puestos sobre el propósito por el cual él sufrió; Lo que él compró para nosotros.

Hebreos.12:1-3(RVR) Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, 2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

3 Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar.

- Esto es importante para la Iglesia de hoy que por el gozo puesto en el soportó la Cruz menospreciando el oprobio. Por qué morir crucificado, era algo muy vergonzoso, Pero Dios le presentó la gloria que a él le esperaba en el Reino de Dios.

Que el principio que te debe guiar aún mas debe ser esta escritura. Que debes entrenar tu enfoque sobre lo que el Señor ha prometido, lo que el Señor te ha prometido en el Reino de la gloria.

1. El enorme precio que Jesús pago que él casi huyó de esa copa. Que él tomó por ti.
2. Debido a la gloria tremenda que el Señor ha preparado para ti después de esta vida, usando a Jesús, considerando a Jesús, como el que sufrió el abuso; Usando a Jesús como ejemplo a diario. Qué debes usar el triunfo de Jesús y lo que logró por los pecadores. Usa a Jesús como un ejemplo en la victoria. Usa a Jesús como ejemplo diario.

Vamos a ver algunas profecías, que deben estar entrenando tus ojos.

2 Pedro 1:10-11(RVR) Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás. 11Porque de esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

2 Corintios 4:14 (RVR) sabiendo que el que resucitó al Señor Jesús, a nosotros también nos resucitará con Jesús, y nos presentará juntamente con vosotros.

- El Señor prometió vida de resurrección. Te prometió vida eterna, y gloriosos cuerpos!

1 Juan 11:25-27(RVR) Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. 26Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto? 27Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, que has venido al mundo.

1 Juan 2:24-25(RVR) 24Pero Jesús mismo no se fiaba de ellos, porque conocía a todos, 25y no tenía necesidad de que nadie le diese testimonio del hombre, pues él sabía lo que había en el hombre.

- Hay mucho prometido por Dios para nosotros, porque el Señor quiere que no nos enfoquemos en los pequeños problemas de esta tierra.

Colosenses 3:3-4 (RVR) Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.

¿Entiendes ahora, porque él dice que hagas esto en memoria de mí? Porque ahora habiendo visto el sufrimiento lo que el Mesías pasó, el dolor y la agonía, la traición de Judas, abandonados por sus discípulos; Pedro lo negó. Siendo acusado falsamente, Siendo abusado por la humanidad, le ataron sus manos en dos maderos y le golpearon con ese látigo de metal que desgarró su carne, y su piel. Es increíble cuando yo pienso en eso, me da dolor de cabeza! Lo querían castigar antes que el cargara esa cruz, fue abusado y burlado, y fue crucificado entre ladrones, y entre criminales. Después el probó la muerte por nosotros, ¿entendieron sobre lo que se tienen que enfocar en la vida eterna?

En Apocalipsis 21:22; él promete el estado eterno ¿ por qué que entonces la Iglesia presente tiene que vivir una vida pecaminosa? . Cuando tu vives una vida cristiana que es pecaminosa, esencialmente están diciendo que tú estás viviendo para la tierra.

- Podemos recibir ese mensaje en contexto, lo que él nos relata sobre el sufrimiento de Cristo, y juntamente con todas las promesas, la bondad que él ha prometido a aquellos que son fieles, el Reino venidero.

1 Corintios 15:12-19(RVR) 12Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó.

- 15Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de conmiseración de todos los hombres.

En otras palabras si Cristo no resucitó, no hay esperanza para los muertos. Cuando el Padre dice, él es primogénito de los muertos, es la esperanza que cada uno de nosotros debemos sostener. Está diciendo que esa resurrección es esencial. Es la marca del triunfo sobre el pecado, la cual la calificación de Jesús de poder tomar la paga del pecado de los pecadores. También se refirió a versículos Apocalipsis 1:5. El primogénito de entre los muertos.

Puede entender lo que el Señor esta diciendo el primogénitos de la resurrección en Apocalipsis 1:5, Así que cuando Dios Padre esta identificando a Jesús a la Iglesia y diciendo, primogénito de entre los muertos. En otras palabras, Dios padre esta señalando la cruz y el costo de tu salvación y también esta exaltando a Cristo Jesús, como el campeón que derroto la muerte y ahora le ha comprado a él , un pueblo para Dios para la vida eterna. Ese entendimiento que tenemos ahora en las promesas en el reino de Dios, es lo que Dios está planteando en esa tremenda Escritura de Apocalipsis 1:5, nos esta diciendo, miren

las primicias han venido, ahora estamos esperando la cosecha principal, o la gran cosecha, el resto. Ahora estamos esperando por la cosecha mayor. Hemos visto claramente que Jesucristo sufrió increíblemente para tomar esa Copa de la ira de Dios.

Estamos viendo claramente paso a paso que el Evangelio está centrado alrededor de la resurrección.

Yo quiero navegar un poco y llegar desde la primera Iglesia Primitiva antigua, y movernos a ustedes a la Iglesia de hoy, cómo deben de vivir. Entonces la primera Iglesia cuando vieron a Jesús resucitado, torturado y sufriendo y pagando el precio cuando la Iglesia primitiva vio eso y finalmente Jesús resucitado; eso, los empoderó, les dio ese valor de pararse con Jesús y basado en esa resurrección que Dios el Padre está exaltando en Apocalipsis 1-5. Escogeremos algunas Escrituras aquí y allá.

Para la iglesia primitiva, esta era la fuerza que gobernaba la corriente que movía el evangelio; La resurrección de Jesús, el dolor, el costo de la salvación, el precio que pago, luego llegó el triunfo, la resurrección de Jesús. El pago el costo de su salvación, y luego su triunfo en la resurrección; la iglesia primitiva, cuando vio eso, veamos cómo navegó su salvación.

Por eso, el primogénito de entre los muertos, les dio lo siguiente en:

Filipenses 3:7-14(RVR) Pero cuántas cosas eran para mi ganancia, las he estimado como pérdida por amor de Cristo.

- Por eso, ahora todo lo demás es basura. Debido a la resurrección de Jesús, el costo, el precio de la salvación, después el triunfo, la resurrección de Cristo... Cuando la Iglesia primitiva vio eso, vamos a ver cómo él navegó. Es debido a esa promesa de la resurrección de la vida eterna.

Filipenses 3:7:8(RVR) Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo.

- Sino fuera por la resurrección los ateos se compadecían de nosotros, pero el hecho de que Jesús tomara la victoria y nos la asignara, entonces ahora dice:

9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe;

- Debido de la resurrección, la promesa de la vida eterna la promesa que salió del que resucitó de entre los muertos, que habla en Apocalipsis 1-5. de la resurrección, Todo lo considera perdido en comparación de conocer a Cristo Jesús. por él lo he perdido todo. Que consideres todo perdido por ganar a Cristo. Él está diciendo Yo considero todo perdido porque Jesús es mi Señor. Por la excelencia del conocimiento de Cristo, eso es lo que la Iglesia gana... Jesús tomó la victoria y resucitó Y lo hizo por nosotros, él dice yo he considerado todo perdido.

➤ Entonces, La Iglesia, empezó a seguir los pasos de Cristo.

➤ La justicia que es de Dios basada de la fe.

En el versículo 10. Dice: A fin de conocerle, y el poder de su resurrección, y la participación de sus padecimiento, llegando a ser semejante a él en su muerte. 11- si en alguna manera llegase a la resurrección de entre los muertos.

Bajando al versículo 20. Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al salvador, al Señor Jesucristo.

Todo cambió desde el momento que Jesús resucitó. Ahora nuestro hogar esta en el cielo, somos ciudadanos del cielo de donde anhelamos recibir El Salvador, el Señor Jesucristo.

21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a si mismo todas las cosas.

Nuestro cuerpo miserable para que sea como su cuerpo glorioso aleluya.! Debido a la resurrección. Aleluya! Debido a eso, Dios, el padre, eleva la resurrección que Jesús ha comprado para nosotros y dice, El primogénito de los muertos. Recordándole a la Iglesia que la resurrección de Cristo ganó por ella y la tomó por ella Y por eso es que la primera Iglesia sus vidas cambiaron. Vienen a Jesús, No vamos a detenernos por nada. Nadie podrá detenerla. ¿ Acaso la Iglesia de hoy se ha convertido en una Iglesia que nadie la detiene o nada la detiene?

Ahora la primera Iglesia, la Iglesia primitiva, abrazo el sufrimiento. Se convirtieron en una Iglesia imparables, ¿por qué? Porque a algunos de ellos se pararon con Cristo Y llegó la persecución. Algunos de ellos escogieron morir en vez de negar a Jesús en vez de entrar en un compromiso.

Debido a la salvación que el Señor está elevando en el libro del Apocalipsis uno, versículo 5; Alguno de ellos, Incluso escogieron la muerte para pararse con Cristo, incluso cuando llegó esa persecución. Algunos de ellos los desnudaron por el evangelio, Le derramaron cera caliente sobre ellos, pero ellos no negaron a Jesús. Le derramaron cera caliente sobre su cabeza, su cuerpo y luego lo encendía con fuego. Sufrieron muertes dolorosa, pero debido a la promesa de la resurrección estaban en ese dolor y todavía cantaban himnos al Señor predicándoles a esa gente que estaba matándolos diciéndoles: ¡arrepíentase! el Reino de Dios esta cerca y él ha resucitado. Ellos predicaban y cantaban estos himnos. Algunos de ellos los cortaron con serruchos porque vieron la esperanza de la resurrección en frente de ellos. Por eso cuando Dios saludó la Iglesia en el libro de Apocalipsis se habla de la resurrección de Jesús.

La iglesia vio la vida eterna y nada más importó, por eso cuando llegó la persecución se pararon fuertes, firmes. Algunos desnudos los amarraron detrás de caballo y los jalaban y los arrastraron hasta su muerte. Y a los que estaban siendo arrastrados estaban cantando himnos y decían Señor Jesús recibe mi espíritu, y estaban predicándole a la gente en la carretera. Prepárense, esta vida es corta; El mesías viene!. En lo que los alaban en ese asfalto en su muerte, ellos estaban predicando. Alguno de ellos los metían en aceite hirviendo, dentro de ese aceite hirviendo, en ese contenedor ahí los echaban en este aceite hirviendo debido al Evangelio y ellos estaban dispuestos a morir debido al evangelio y a la vida de resurrección que Jesús compró para la Iglesia. ¿Acaso la Iglesia de hoy se ha parado así de firme hasta el punto de estar dispuesto a morir?

Alguno de ellos fueron decapitados, cada vez están siendo cortados en ese madero antes de que le cortaran la cabeza, estaban cantando y predicando el Evangelio. Algunos de ellos les quitaron la piel a los animales, y después se cogieron esa piel cruda de animales y se las pegaban a ellos, y tomaron la parte húmeda y se la pusieron sobre ellos y los echaron a las bestias salvajes, y de paso se los comían a ellos. Pero la tiraban a los animales salvajes, para que se los comieran y así era cómo celebraban. Porque celebraron esto porque ellos tenían presente la resurrección de Cristo.

Algunos fueron crucificados y pidieron que los crucificaran de manera diferente, porque ellos consideraron que no podían morir como Jesús, y que no eran dignos, no podían morir en una Cruz vertical y pidieron que fueran crucificados boca abajo, Al revés.

La vida de sacrificio que la Biblia pide, sólo salió de la esperanza de la resurrección. Sino hubiera esa esperanza de resurrección, ¿por qué escogerías morir de esa manera? ¿Porque aceptarías morir de esa manera? Sin la resurrección, todos los mártires que han sufrido muertes que han sido muertos por Jesús se hubieran perdido, pero debido a la esperanza de la resurrección la gente dice: máteme entonces, pero yo nunca voy a renunciar a Jesús.

2 Timoteo 3:12(RVR) Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;

Mateo 10:38(RVR) y el que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí.

Aquí está diciendo el Señor, lo que el Padre está resaltando en Apocalipsis 1:5 el primogénito de entre los muertos. Mateo 10:38 y el que no toma su Cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí; La resurrección.

Lo que hemos leído en Apocalipsis 1: 5, la base de la salvación. Debido a la esperanza de la resurrección que ha sido vista ahora, ahora tú puedes con confianza, entrar y decir, me puedes matar si quieres porque yo sé que hay vida de resurrección en frente de mí, pero nunca voy a negar a Jesús.

Mateo 10:39(RVR) el que halla su vida la perderá y el que pierda su vida por causa de mí la hallará. La resurrección de Jesús trajo a la Iglesia es la base. Para la Iglesia. ¿Está diciendo que la base de la vida de sacrificio? Que Dios. Pide en Mateo 10:38 y 39 el que pierda su vida por mí la ganara la base de esta vida a las cuales nos estaba llamando a vivir como cristianos, es la esperanza de la sub región. El hecho de que hay esperanza incluso. Si pierdes tu vida, hay esperanza. En la resurrección.

- Esta diciendo que la base de la vida de sacrificio, que Dios pide en Mateo 10:38-39. El que pierda su vida por mí la ganara. La base de esta vida a la cual nos está llamando a vivir como cristiano es la esperanza, incluso si pierdes la vida, hay esperanza en la resurrección.

Mateo 16:24:28 (RVR) 24Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. 25Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí, la hallará. 26Porque ¿qué aprovechará al hombre, si ganare todo el mundo, y perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma? 27Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras. 28De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino.

Entonces el que quiera ser mi discípulo tiene que negarse a sí mismo, cargar su Cruz y seguirme.

La base de esta vida cristiana, la base de esta vida cristiana es la es la esperanza de la resurrección que Jesús compró para la Iglesia cuando Jesús resucitó. Dios está diciendo que la Iglesia de Jesucristo debe estar viviendo una vida ejemplar en esta vida. Por qué tienes una ventaja sobre todos los otros. Porque esta vida de sacrificio que la Biblia ...sólo puede ser vivida con esa esperanza que hay una resurrección.

Apocalipsis. 6:9 (RVR) (habla sobre la gran Tribulación.)

Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían.

- Esto quiere decir que ellos aceptaron ser torturados y ser muertos y asesinados y porque debido a la vida de resurrección que Jesús compró para la Iglesia, ellos aceptaron ser mártires, ellos resucitaron. La esperanza de la resurrección. Puedes vivir sin temer a lo que el mundo te puede hacer. Y dice que eso es una señal de que Cristo derrotó la muerte, y esa es la señal que tú también puedes derrotar la muerte.

2 corintios 4:4 (RVR) En los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.

- El Señor es el que ha separado a esta Iglesia y la ha apartando. Pero que no se compromete en un compromiso genuino y vive una vida separada y hace una elección, debido a esa esperanza de la resurrección y la vida eterna. Y vive una vida separada por él debido a esa resurrección.

1 Corintios 1:30 (RVR) Mas por él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría, justificación, santificación y redención;

- ¿Entiende cuando Cristo Jesús quiso decir el primogénito de entre los muertos?, hablo tanto del precio de tu salvación y del hecho que Dios juzga el pecado, Dios tiene que juzgar el pecado. Y la victoria del rey y como esa victoria lo trajo, y regreso de la muerte, para poderte traer la resurrección,

ORACION DE SALVACION:

Poderoso señor Jesús, yo he entendido la copa terrible de la ira de Dios que tú tomaste por mí. Y yo te agradezco Señor Jesús que me quitaste mi vergüenza. Me quitaste mi tristeza y mi muerte me quitaste E Incluso me quitaste la muerte eterna . Por eso esta noche yo abro mi corazón a ti, Y te recibo como mi Señor y Salvador. Y te pido mi Señor Jesús, Que establezca la santidad en mi corazón y la justicia en mi vida. Y yo te pido mi Señor Jesús, qué ordenes mis pasos y que pueda vivir una vida cristiana de sacrificio enfocada en la vida eterna, la vida de resurrección. Señor Jesús, mantén mi nombre en el libro de la vida que pertenece a ti glorioso Cordero de Dios. En el poderoso nombre de Jesús, esta noche soy nacido de nuevo amén.

<https://vimeo.com/570902338> (Parte 1 (Enseñanza))

<https://laescaleraalcielo.org>

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>